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Protokoll ER-Sitzung vom 25.05.2021 
 

Teilnehmer 

1. Herr Bensch (Schulleitung) 
2. Frau Landgraf (GBS-

Leitung) 
 

Elternräte: 

3. Philip Engler (VSKb, 2b, 4b) 
4. Daniel Franz (1d, 3c) 
5. Vivien Meyer (4c,2c) 
6. Martina Williams (3c) 

 

 

ElternvertreterInnen: 

7. Alexander Brügger (1d, 4c) 
8. Anke Winter (2d) 
9. Anna Hollerbach (VSKb, 2d) 
10. Benno Reitz (VSK) 
11. Evelyn Schleicher (1c, 2c) 
12. Gunnar Winter (1b) 
13. Ina Wildemann (3b) 
14. Maren Butzlaff (2d, 4c) 
15. Nils Martens (4a) 
16. Susanne Coutadier (1a) 

 

Gäste: -/- 

Datum:  25.05.2021 

Beginn:  20:00  

Ende:  21:00 

Ort: Videokonferenz 

 

Protokoll: 

Moderation: 

Vivien Meyer 

Philip Engler 

Tagesordnungspunkte 

TOP1: 

TOP2: 

TOP3: 

TOP4: 

Einschulung 2021 
Bericht der Schulleitung und der GBS-Leitung 
Bericht aus den Gremien (KER, BEA, Schülerrat) 
Sonstiges 

 

Ergebnisse / Notizen 

TOP1 Es ist der Wunsch der Schulleitung, den neuen Kindern und Eltern der VSK 
und 1. Klassen eine angenehme Einschulung unter den dann gültigen Corona-
Maßnahmen zu ermöglichen. Traditionell waren in der Vergangenheit immer 
die Eltern der letzten 1. Klassen für die Ausrichtung eines Einschulungscafés 
(Ausgabe von Kuchen und Getränken an die Eltern der Eingeschulten) 
zuständig. Da es letztes Jahr kein Einschulungscafé gab, wird um 
Unterstützung aus den „höheren“ Jahrgängen gebeten. Ihr könnt euch gerne 
an eure Elternvertreter wenden. Die Einschulungen werden an 3 Tagen mit je 2 
Klassen durchgeführt (9.-11.August) 

TOP 2 Bericht Frau Landgraf 
- Das Mittagessen wurde erneut etwas angepasst. Nun ist es möglich, dass die 
Klassen jeweils alleine in einem Raum essen. Ausnahme ist hierbei der 
Jahrgang der 1. Klassen. Diese essen in zwei Schichten in der Kantine. 
- Nach derzeitigem Stand wird es eine Ferienbetreuung nach den aktuellen 
Hygienevorschriften geben. Es wird feste Gruppen mit max. 15 Kindern pro 
Gruppe geben. Ausflüge finden nicht statt. Die Schließzeit ist in der 3. und 4. 
vollen Ferienwoche. Ob es hier eine Notbetreuung geben wird, kann zum 
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aktuellen Zeitpunkt nicht gesagt werden. Die Abfrage kommt in den nächsten 
Tagen. 
- Bis zum 31.05.2021 können die Ferien noch zurückgegeben werden, welche 
nicht in Anspruch genommen wurden. Das Formular könnt ihr euch über die 
Homepage runterladen (GT3a) oder bei Frau Langner/Frau Pater anfordern. 
 
Bericht Herr Bensch 
- Es wurde in der Presse „spekuliert“, dass die Schüler ab dem 31.05.2021 
wieder in den Regelbetrieb wechseln. Herrn Bensch liegen hierzu noch keine 
Infos vor. Die Schule plant erst einmal weiter mit dem Hybridunterricht. 
- Trotz der fast täglich wechselnden Maßnahmen/Vorgaben kann die Schule 
einen verlässlichen Unterricht für die Kinder darstellen. Es wurden aktuell die 
Vergleichsarbeiten (Kermit) geschrieben. Die Auswertung stellt Herr Bensch 
gerne im nächsten Schuljahr vor. 
- Der Austausch zwischen den weiterführenden Schulen und dem Heidacker 
erfolgte diesmal digital, aber in genau der gleichen guten Qualität.  
- Der Umgang mit den Schnelltests läuft in den Klassen routiniert. Auch der 
Austausch mit dem Gesundheitsamt Eimsbüttel läuft Hand in Hand. 
- In den letzten Wochen stehen die Zeugniskonferenzen an, Abschluss 4. 
Klassen, das neue Schuljahr wird geplant. Der Heidacker startet mit einem 
stabilen Lehrerkollegium.  
- Die Einteilungen der neuen Klassen werden nun vorgenommen. Die Eltern 
erhalten in den nächsten Wochen Post hierzu. Der Elternabend wird 
höchstwahrscheinlich wieder am letzten Ferientag der Sommerferien erfolgen. 
Für jede neue Klasse ist eine Lösung hinsichtlich der Lehrerbesetzung 
gefunden worden. Dies kommuniziert Herr Bensch, sobald alles geregelt und in 
trockenen Tüchern ist. 
- Der Schwimmunterricht der 3. Klassen wird evtl. im nächsten Schuljahr 
nachgeholt. 
Es bleibt zu erwähnen, dass Herr Bensch sich bei der heutigen Sitzung 

unterboten hat (18 Minuten Redebeitrag)       

TOP3 Bericht aus den Gremien 
Daniel berichtet. Leider konnte der Heidacker bei den letzten Sitzungen des 
Kreiselternrats nicht vertreten sein. Vielleicht gibt es interessierte Eltern, die 
dies gerne mal machen möchten!? Meldet euch einfach bei uns. 

TOP4 Sonstiges 
Stammtisch. Daniel und Philip werden den nächsten Elternstammtisch im Juni 
übernehmen. Termin voraussichtlich 15.06.2021. Einladung folgt separat. 

 
Vielen Dank an alle Teilnehmenden! 
Kontakt zum Elternrat: elternrat-heidacker@gmx.de 


